

## Purito podría abandonar el Katusha

El vallesano **Joaquim Rodríguez "Purito"**, podría dejar el Katusha si el Tribunal de Arbitraje Deportivo (TAS) no anula la decisión de la Unión Ciclista Internacional (UCI) de hacer descender al equipo ruso de la llamada Champions del ciclismo internacional. El ciclista de Parets del Vallès ha recibido la oferta de un importante equipo UCI Pro Tour, y está estudiando la posibilidad de cambiar de conjunto.

Purito esperará hasta mediados de enero para tomar una decisión, ya que es cuando está previsto que el TAS responda la petición del Katusha que ha recurrido la decisión de la UCI. Descender de la primera división significaría que Rodríguez no dispondría de plaza para competir en las principales pruebas internacionales como el Tour y que para participar debería de recibir una invitación. Purito ha terminado el 2012 como líder del Ránkig UCI Pro Tour.

## Buenos resultados del CTG en Terrassa

El triatleta del Club Triatló Granollers (CTG), **Albert Soley**, finalizó cuarto en el IV Duatló de Muntanya Ciutat de Terrassa. De este modo seguirá compitiendo en la tercera categoría absoluta y consigue colocarse en la segunda plaza en el liderato del Circuit Català. **Marcel Gual**, que reaparecía después de una lesión en las muñecas, finalizó 18 y **Jordi Bonet** en la plaza 19. Después de estos resultados el club vallesano se sitúa en la segunda posición de la general por equipos, por detrás del C.N Reus Ploms y por delante del Club Triatló Lluçanès.

Por su parte, **José Antonio Pérez Marín**, consiguió su primer podio y se colocó tercero en la categoría de Masters-40. **Santi Ribot**, sumó el tercer podio de la temporada en V2, pasando a liderar la categoría. Entre las féminas los mejores resultados fueron para **Núria Espinosa**, segunda en VF1 y que logró su cuarto podio en Màster-40. Actualmente es líder. Un total de 375 triatletas se reunieron en la cita egarense.

# Vallès Oriental, sede del fútbol base

| XAVIER SOLANAS



El campeonato se presentó la pasada semana en el Ayuntamiento de Mollet del Vallès.

deportes

El Vallès Oriental se transformará este fin de semana en el epicentro del fútbol base catalán y español. La comarca acogerá la primera edición del Torneig Nacional Golden Cup (NGC), un campeonato que reunirá a 800 jugadores de 58 equipos de todo el estado y que aspira a convertirse en un referente a nivel nacional. La prueba la organiza la empresa Eventually Sport&Events, una compañía impulsada por un grupo de jóvenes emprendedores de la comarca vinculados con el mundo del fútbol. El torneo se celebrará del 28 al 30 de diciembre en los campos municipales de Mollet del Vallès, Martorelles, Sant Fost de Campsentelles, Les Franqueses del Vallès y Cardedeu.

Si en Balonmano existe la Granollers Cup ahora en fútbol existirá la National Golden Cup (NGC). La prueba que nace como un torneo de fútbol base formativo, tiene todos los ingredientes para posicionarse como uno de los principales campeonatos de esta modalidad que se celebran en España. "La idea es transmitir la importancia de los valores en el fútbol formativo y promover la competición sana y el civismo dentro y fuera del campo", indica **Ferran Pericas**, gerente de Eventually Sport&Events.

Más de 800 equipos de fútbol base formativo se darán cita en el evento que contará con la participación de clubes históricos como el CE Europa, UE Sant Andreu, CF Mollet UE, EC Granollers o el Mollerussa y también con entidades que disponen de conjuntos compitiendo en primera división como el Rayo Vallecano, Real Sociedad, Vila-real, CE Sabadell o la escuela de fútbol del RCD Espanyol.

La competición se disputará de forma simultánea en los campos de los municipios participantes. "Nos hemos inspirado en el modelo de la Eurocopa, donde los partidos se juegan en diferentes estadios y países", explica Pericas, añade que el torneo se divide en las categorías de Prebenjamín, Benjamín, Alevín, Infantil y Cadete y que cada instalación deportiva acogerá la fase previa de una categoría. Las finales se disputarán en Mollet y Cardedeu. En total se jugarán unos 160 partidos. Las categorías Prebenjamín, Benjamín y Alevín competirán en la modalidad de Fútbol 7 y las de infantil y Cadete en Fútbol 11.

### UN PROYECTO 100% VALLESANO

El origen de la NGC se remonta a años atrás cuando el padre de **Ferran Pericas** y éste se plantearon organizar un evento deportivo para potenciar el fútbol base en el Vallès Oriental. Después de la muerte de su padre, este joven vinculado al Vilanova del Vallès FC, animó a un grupo de jóvenes emprendedores, todos ellos relacionados con este deporte, a llevar adelante el proyecto. "Tenemos mucha energía e ilusión", asegura.

Pericas agradece el apoyo de los ayuntamientos participantes, que han cedido las instalaciones deportivas, pero advierte que la iniciativa se ha financiado sin recibir ningún tipo de subvención, tan sólo con el precio de las inscripciones y la ayuda de algunos espónsors. En este sentido ha agradecido la participación de Air Val Internacional, Carymaequip, Unió Empresarial Intersectorial, Hotel Sidorme, Hotel Ibis, Futbol Gallery, así como el restaurante La Vaqueria de Vilanova del

Vallès. "No obtendremos ningún beneficio económico", remarcó el organizador, quien explicó que el grupo entiende esta primera edición "como una apuesta de futuro". Para asegurar el buen desarrollo del torneo en cada campo habrá un equipo de voluntarios que coordinará los encuentros.

### PLANES DE FUTURO

De cara a próximas ediciones los organizadores no cierran la puerta a ninguna propuesta para crecer y convertir la NGC en un referente. "No nos marcamos límites ni objetivos, pero os aseguro que este campeonato no morirá este año", afirma Pericas. En este mismo sentido se expresaron el alcalde de Les Franqueses, **Francesc Colomé**, que propuso abrir el evento a clubes extranjeros, y el concejal de deportes de Martorelles, **Oliver Aguilera**, que planteó la inclusión de equipos femeninos en el torneo. "Nuestra intención es ir creciendo año tras año", advierte Pericas, quien asegura que el sueño es alcanzar el nivel de torneos de renombre como el MIC de la Costa Brava o el de Brunete.

### ASPIRACIÓN

Los organizadores aspiran a convertir el campeonato en un referente del nivel del MIC de la Costa Brava